

Inauguran Campus Aeronáutico Franco-Mexicano

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Abril de 2014 21:35



México, D.F., 11 de Abril 2014.- Al inaugurar junto con el Presidente de Francia, François Hollande, el Campus Aeronáutico Franco-Mexicano de la Universidad Aeronáutica en Querétaro, el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, destacó la importancia de la industria aeroespacial en nuestro país, que desde 2003 ha crecido en México, de manera sostenida, arriba de 15 por ciento por año.

Subrayó que “actualmente la industria aeroespacial en México ya cuenta con 270 empresas y 11 centros de investigación, que emplean a más de 32 mil 600 mexicanos”.

Precisó que “la industria aeroespacial es un ejemplo de los múltiples sectores económicos donde mexicanos y franceses podemos colaborar”.

“Este notable crecimiento es indicativo de la calidad y potencial que tiene esta actividad en nuestro país, así como el reconocimiento y la visión de un país hermano, como Francia, para aprovecharlo e impulsarlo”, indicó.

Inauguran Campus Aeronáutico Franco-Mexicano

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Abril de 2014 21:35

El Titular del Ejecutivo mexicano dijo que hoy México es una excelente opción para invertir. “Los mexicanos estamos impulsando reformas para elevar la competitividad y la productividad de nuestro país, y para fortalecer nuestro régimen institucional y ampliar los derechos de todos los mexicanos”.

Señaló que la Universidad Aeronáutica tuvo más de dos mil egresados en el año 2013, y se estima que para 2016 lleguen a seis mil 500 en los niveles técnico básico, técnico superior, licenciatura y posgrado.

El Primer Mandatario mexicano resaltó que en el Campus inaugurado hoy se refleja la coinversión de los gobiernos mexicano y francés, así como empresas de esta industria.

Añadió que la Visita de Estado de Hollande a México refleja la voluntad de dos gobiernos que quieren impulsar un mayor desarrollo para sus sociedades, y que entienden muy bien que ambos países forman parte de un mundo con mayor interrelación en distintos campos “y que necesariamente debe complementarse en el desarrollo de productos y servicios”.

La Visita de Estado significó, además, la oportunidad de que “estableciéramos una plataforma y mecanismos que permitan potenciar lo mucho que puede dar la relación entre Francia y México”, agregó.